

# Les pompiers s'entraînent dans une casse auto



Les sapeurs-pompiers se sont exercés sur des épaves de véhicules. Photo DNA

**Dans la matinée du jeudi 27 janvier, les sapeurs-pompiers du Centre d'Incendie et de Secours Nord Strasbourg se sont exercés aux techniques de désincarcération dans l'enceinte du centre VHU Algalé à Hoenheim.**

L'enjeu pour les pompiers est de garder la main dans l'exécution d'une manœuvre aussi technique que la désincarcération, qui demande une grande expertise et une bonne coordination d'équipe.

Alain Delane, propriétaire de la casse auto Algalé, a longtemps travaillé avec les pompiers dans ses précédents postes et c'est tout naturellement qu'il a proposé de leur mettre à dis-

position des épaves de véhicules qui sont de toute façon destinées à la destruction.

## Les nouveaux dangers des voitures électriques

Les secours étant à la recherche de la plus grande efficacité, les techniques se renouvellent constamment. Jeudi, les sapeurs-pompiers se sont ainsi exercés à la levée de pont arrière, une pratique toute nouvelle qui consiste à mettre en tension l'avant de la voiture renversée avec l'arrière de façon à la plier en deux pour se dégager un passage large et sécurisé par l'arrière du véhicule. Pour beaucoup d'entre eux, c'était une première.

Les constructeurs automobiles innovent et les techniques à

l'autre bout de la chaîne doivent suivre. Que ce soit pour le secours à la personne ou pour le recyclage, les voitures électriques et leurs batteries au lithium dangereusement inflammables posent de nouveaux défis.

Alain Delane compte équiper sa casse pour pouvoir y accueillir ces nouveaux véhicules. Pour le lieutenant de l'équipe de pompiers venue s'entraîner ce matin-là, cette nouvelle représente une perspective enthousiasmante. À cause de la rareté de ces véhicules, « on a du mal à s'entraîner sur les batteries au lithium ». Leur mise à disposition représenterait l'occasion de se former aux interventions dans de telles situations.

M.D.

67L-LO1 20